



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2023.9.20

飯田風越高校 広報係
令和5年度No.8

DANCE

村澤依優さん 世界大会 優勝

7月にアメリカで行われたダンス世界大会に3年生の村澤依優さんが日本代表として出場し、輝かしい成績を残しました。



「中学の頃コロナが流行し始め、全国大会への切符も破棄せざる負えませんでした。ですが、高校2年生になってまた大会に挑戦する機会を頂き、最後に7月12日～16日にカリフォルニア州アナハイムで行われたShowstopperという大きな舞台に日本代表として立つことができ、Jazz部門 優勝・Small group部門 最優秀賞を頂くことができました。努力が実を結び本当に嬉しかったです。これからも努力を惜しまず頑張っていきたいと思えます。」

3年 村澤依優

『Showstopper』

inアメリカ カリフォルニア州

Jazz部門 優勝
group部門 最優秀賞

岡庭能亜さん・田切智裕さん インターハイ出場

自転車競技

8月6日～9日に北海道函館で行われた全国大会に2年生の岡庭さん、田切さんが出場しました。田切さんはトラック競技のスクラッチに出場し10位。岡庭さんはトラック競技の1kmタイムトライアルで1分9秒862という好タイムでしたが、全国の壁は高く、惜しくも表彰台には及びませんでした。早速、来年に向けての意気込みを話してくれました。

「高校に入学と同時に自転車競技を始めて、まさか自分が全国大会に出場できるなんて夢にも思っていなかったです。1年生の頃は大会で成績を残せずにいましたが、今年の春ごろ急成長をして以前より速く走れるようになりました。そのおかげで全国大会出場が叶いました。いざ全国のレースはペースが非常に速く完走はできませんでした。この全国大会で受けた刺激を日々の練習にも活かして来年は入賞できるレベルまで走れるように今まで以上に頑張りたいです。」



2年 岡庭能亜

「今年度は去年と違い県大会や北信越大会でも勝負に絡めるようになっていた。そこから全日本選手権とインターハイに合わせて調子を合わせていった。インターハイでは、全国とのレベルの差を実感させられ、悔しいインターハイだった。しかし、インターハイを終えて改善点を洗い出すことができた。来年は、自分の弱点を克服し、さらに自分の強みをいかして自分のしたいレース展開に持っていけるようトレーニングをして全国相手でも勝負できるようにしたい。」

2年 田切智裕

風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>

同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>

校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

